

Fecha: 07-08-2024

Medio: Diario Austral Región de Los Ríos Supl.: Diario Austral Región de Los Ríos

Γipo: Noticia general

Título: Banda Deutscher Musik Verein inició temporada regular de conciertos

Pag.: 19 Cm2: 355,6 VPE: \$ 309.394 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 4.800 14.400



LA RECIENTE PRESENTACIÓN EN EL AUDITORIO MUNICIPAL DE PAILLACO FUE CONDUCIDA POR EL MAESTRO MARIO CATALÁN.

Banda Deutscher Musik Verein inició temporada regular de conciertos

HOMENAJE. Actividades del grupo durante lo que queda de 2024 serán en memoria del fallecido director musical Ricardo Arias.

Daniel Navarrete Alvear daniel.navarrete@austraivaldiva.cl

n el Auditorio Municipal Santiago Santana de Pai- Ilaco fue el Concierto de Invierno de la Deutscher Musik Verein. La presentación marcó el inicio de la temporada regular de música en vivo de la banda instrumental de Paillaco, que viene saliendo de una larga pausa debido al fallecimiento de su director musical, Hijo Ilustre de Paillaco, Ricardo Arias; y del también miembro histórico de la agrupación Waldemar Martínez. Los decesos se produjeron en febrero y mayo, respectivamente.

En medio del duelo, en abril asumió la dirección el maestro Mario Catalán. Integra la Deutscher Musik Verein desde que tenía 8 años de edad y en lo que queda de 2024 tomará la batuta en una agenda de conciertos que está comenzando a sumar fechas, tras el regreso a escena.

"Sin duda que todo lo que haremos en lo que queda del año será en memoria de nuestros compañeros y en particular de Ricardo Arias, a quien le debemos todo lo que somos hoy como institución centenaria. Siempre le vamos a estar agradecidos por su tremenda labor de haber hecho música por tantos años. Muchos entramos a la banda motivados por él", dijo Catalán.

Y sobre su nueva responsabilidad, agregó: "Me siento muy comprometido y con ganas de hacer esto lo mejor que se pueda. Estoy agradecido de que mis colegas músicos me eligieran para el cargo, ya que es una forma de mostrar que confian en mi trabajo".

FELICITACIONES

La tradición del Concierto de Invierno en modo presencial se retomó tras el término de la pandemia, hace tres años. En la reciente cita en el auditorio la agrupación compartió escena-



Me siento muy comprometido y con ganas de hacer esto lo mejor que se pueda. Estoy agradecido de que mis colegas músicos me eligieran para el cargo, ya que es una forma de mostrar que confian en mi trabajo".

> Mario Catalán Director musical

rio con la Banda Instrumental de la Escuela Olegario Morales Oliva. Fue presentado un repertorio tradicional de marchas, más música popular bailable con un elenco integrado en partes iguales por jóvenes y adultos.

El alcalde de Paillaco, Miguel Ángel Carrasco, asistió al evento y destacó la impronta de la agrupación. "Fue una noche muy emocionante, que dejó de manifiesto lo grande y presente que se encuentra esta banda instrumental en nuestra comuna. Tuvimos la oportunidad de entregarles un saludo y de reforzar nuestro compromiso de seguir apoyándoles desde el municipio para que la banda continúe siendo la protagonista de los eventos cívicos, como también, de los eventos sociales y musicales de Paillaco", indicó.

La actividad sirvió además para captar nuevos alumnos, que podrían integrarse a un proceso formativo que partió esta semana.

De momento, el próximo compromiso será para el desfile de Fiestas Patrias en septiembre, mes en el que además la Deutscher Musik Verein cumplirá III años. La celebración será interna. Para el 20 de octubre está en agenda un concierto en Río Bueno.

